



Las calles Prat, Colmas y muchas otras arterias santiaguinas están en las páginas del libro de Carlos Ruiz Zaldívar que mañana a mediodía verá la luz en la Galería de Arte.

Mañana a mediodía lanzarán el libro "Calles de San Felipe"

SAN FELIPE.— Mañana, a las 12 horas en la Galería de Arte San Felipe el Real, se realizará el lanzamiento oficial del libro del periodista y escritor Carlos Ruiz Zaldívar titulado "Calles de San Felipe". El acto académico contará con la concurrencia de autoridades provinciales, comunales, jefes de servicios, educadores, escritores, juntas vecinales y medios de comunicación.

El libro de Ruiz Zaldívar tiene 345 páginas y en él condensan una investigación histórica que se inició en el año 1975 cuando el entonces alcalde de San Felipe Luis Valenzuela Solis de Ovando le motivó a Ruiz Zaldívar a realizar dicha investigación al comprobar el alcalde que eran muchos los jóvenes y personas de San Felipe que no sabían por qué su calle o paraje tenía tal o cual nombre.

El autor pesquisió en muchas fuentes de información como los archivos del Congreso Nacional, de la Iglesia Catedral, del Cementerio, de la Logia Masónica, del archivo particular del investigador bomberil desaparecido Clemente Larraondo, lo que recogió del archivo del ex historiador

que le aportó el Club Aconcagua de Santiago, libros de historia nacional y regional, deportes de muchos amigos, a quienes en las últimas páginas de la obra el escritor agradece.

El Presidente del Rotary Club de San Felipe dijo a nuestro diario: "Deseo hacer público el reconocimiento de Rotary a Carlos Ruiz Zaldívar, cuando en un gesto de desprendimiento que le es característico y luego de haber editado el libro en la Editorial Arancibia Hermanos, nos ha sorprendido entregando todos los derechos de esta edición para que el libro sea distribuido y vendido exclusivamente a total beneficio de la Corporación Estudiantil Rotaria que realiza una noble acción en fa-

de mucho provecho a las generaciones nubivas y también a las pasadas que en estas páginas encontrarán la explicación del Fundamento de una Ciudad Heroica, por qué es "Tres veces heroica", la significación de sus alamedas, sus calles, sus pasajes, sus plazas, sus plazuelas, sus bronces, sus mármoles, sus tallados, sus piedras graníticas, sus sitios históricos y sus monumentos nacionales".

Jairo Lepe Fernández, abogado santiaguino, ex Presidente de la Sociedad de Historia y Arqueología de Aconcagua, que también contribuyó con sus archivos a la investigación de Ruiz Zaldívar, dijo: "Este libro lo vi nacer y elaborarse. Doy fe de como Ruiz Zaldívar con un entusiasmo y un fervor muy grande, sacrificando muchas horas de descanso, logró pesquisar todo lo que necesitaba para su obra, desplazándose muchas veces fuera de la ciudad, con desembolsos

Mañana a mediodía lanzarán el libro "Calles de San Felipe" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mañana a mediodía lanzarán el libro "Calles de San Felipe" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa